
 

 

計画委員会、代表委員会、福祉委員会を中心に「あいさつの

花をさかせようキャンペーン」を行いました。自分から相手に

伝わる気持ちのよい挨拶をし

た人に「あいさつの花」を渡

し、縦割りの色の木に花を咲か

せます。期間中、意識して挨拶

をしようという気持ちの高ま

りを感じました。コロナ禍で元気な挨拶が難しかった時期を乗り

越え、明るい挨拶の声が響く学校をとりもどせる日が近づいて

います。挨拶はコミュニケーションの基本です。これからもう一

度挨拶の習慣をつくってまいります。 

 

 

  

約２カ月間の縄跳びシーズンが終わりました。この間、休み時間に

は多くの児童が校庭に出て縄跳びを楽しんでいました。 

短縄大会は一人一人が選択種目２つと時間跳びにエントリーしまし

た。選択種目ではそれぞれの跳び方の１位の児童に、時間跳びでは最

後まで跳べた児童に賞状が渡されました。長縄大会は各学級で２チ

ームを編成し、合計回数を総合成績としました。 

１月中から回数を記録し、目標を決めて取り組んできました。当日は新記録が出て喜んでいる

児童もいれば、思ったように記録が伸びず涙を見せる児童もいました。真剣に取り組んだからこ

そ心が動いたのです。努力を重ねた日々は、自分自身を磨いた時間です。 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

   

学校教育目標 なかよく かしこく たくましく 

学級数 ２４学級／児童数 ６４９名（男３１７名 女３３２名） 
℡ ０４９－２３１－２２１６   

令 和 ４ 年 度 
第１３号 

令和５年３月３日 
 

卒業式、入学式について 
保護者様の参列は児童1人につき2人までとさせていただきます。ご理解とご協力をお願いいたしま

す。 
卒業式は、卒業生及び教職員は式典全体を通してマスクを外すことを基本としますが、マスクの着脱を

強いることはありません。 
川越市教育委員会からの通知により、年度内における卒業式以外の学校教育活動について、マスクの着

用は従来通りといたします。 

 

 

 



 

川越市内の教員を対象に公開授業を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２／７ 児童連絡協議会 
 ６年生計画委員会委員が参加し、Ｇｏｏｇｌｅｍｅｅｔで他校の児童会役員

と交流しました。今まで児童会で取り組んできたあいさつ運動、いじめ
防止活動やふわふわ言葉の木キャンペーン等について他校の参考とな

る発表ができました。 

 

２／１４ 交通安全感謝集会 
交通指導員の〇〇様に、日々の見守りへの感謝の気持ちを綴った手紙

を手渡しました。「交通事故にあわないでほしい」という強い思いで、長年
続けていただいています。今回は歩行者の洋服の色によってドライバー
の見え方が違うことをパネルで教えていただきました。ドライバーにわか
るよう明るい色や反射材を身に付ける大切さがわかりました。命は１つ、
だからこそ命を守る方法を知り、ルールを守って安全に登下校してほしい
という願いを込めて、日々子供達に声をかけてくださっています。また、
日々見守りをしていただいている方にも手紙をお届けしました。これから
もよろしくお願いいたします。 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

★小学生の税に関する絵はがきコンクール 入選 ６年 ○○さん 

★埼玉県書きぞめ中央展覧会 特選賞   3年 ○○さん 

★埼玉県児童生徒美術展 特選        5年 ○○さん   ○○さん 

★子どもサポートコンクール「小江戸見っけ隊」 ベスト見っけ賞（金賞） 3年 ○○さん 

★入間地区児童生徒理科研究発表会出展 

3年 ○○さん  ○○さん   5年 ○○さん   ○○さん 

★川越市選挙啓発書道コンクール  銀賞 1年 ○○さん  3年 ○○さん 

 

 

環境委員会が節電
の取組をしていま
す。不要な照明は消
すことを意識するた
めに、廊下にあるス
イッチにカバーをつ
けました。 

 

２／１７（金）外国語科授業公開（6年生） 

中学校で一緒になる広谷小の人に向けて、中学校で楽しみたいこ
とを含めた英語での自己紹介を作る授業を公開しました。話す様子

を動画に撮り、よりわかりやすく伝えるためのポイントである「アイコ
ンタクト」「声の大きさ」「ジェスチャー」「話す速さ」「英語のリズム」「ス

マイル」等に気を付けて、明るく自信を持って話すことができまし
た。 

２／１５（水）音楽科授業公開（５年生） 

日本の音階の特徴を活かして個人で作った旋律をグループでつな
げ、まとまりのある旋律をつくる授業を公開しました。「反復」「音の上

がり下がり」「おわりの音」に注目し、つなげ方によって音楽の感じが変

わることを感じ取ることができました。 

 

自治会や保護者様をはじめとす

る地域の皆様のご支援で、下小
坂地区にグリーンベルトが敷設

されました。児童の安全な登下
校のためお力添えいただき、あ

りがとうございます。 

 


